

XX EDICIÓN Premios San Juan



Fotografía de familia de los premiados en la XX edición de los Premios San Juan de FEDA. / JOSÉ MIGUEL ESPARCIA

Los 'Sanjuanese' volvieron a ser el nexo de unión de empresarios y sociedad civil en una emotiva gala

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, se ausentó debido a un incendio en Toledo, por lo que fue la consejera en funciones Aurelia Sánchez la encargada de clausurar el acto

TERESA ROLDÁN / ALBACETE

La XX gala de los Premios Empresariales San Juan que organiza la Confederación de Empresarios de Albacete con el patrocinio de Globalcaja y la colaboración de instituciones públicas y privadas se celebró ayer tarde en el Palacio de Congresos de Albacete y de nuevo no defraudó, volviendo a convertirse en el acontecimiento social del inicio del verano en la ciudad de Albacete, donde se rindió un merecido homenaje al tejido empresarial albacetense.

La actualidad informativa de última hora obligó a modificar la hoja de ruta de la gala, que estaba previsto que estuviera presidida y fuera clausurada por el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, que debido al incendio declarado en el entorno de la ciudad de Toledo tuvo que excusar su presencia y dirigirse hasta el puesto de control del lugar del suceso.

Un imprevisto que, no obstante, no ensombreció un acto en el que

se dieron cita más de 600 personas, representantes de la sociedad económica, empresarial e institucional, y donde también tuvo un claro protagonismo la vertiente social que, año tras año, se consolida en estos reconocimientos, este año de la mano de Asprona, y de su Club Deportivo de Baloncesto San Ginés. Capitaneados por su entrenadora Verónica Sánchez, los componentes del club de baloncesto premiados y sus conquistas en materia deportiva despertaron el aplauso del público y demostraron que a pesar de su discapacidad tienen una vida normalizada y así lo quieren hacer visible a la sociedad.

HISTORIA DE 20 AÑOS. Un vídeo con imágenes de los mejores momentos de los 20 años de trayectoria de estos *Sanjuanese*, con un recuerdo emotivo y especial al doctor Cepillo, el Capitán Optimista, que este año nos dejó, y cuyo proyecto recibió en la edición pasada el Premio a la Responsabilidad Social, volvió a levantar el aplauso y

Ya suman cerca de 300 las empresas y personas que recibieron en 20 años estos Premios

las lágrimas de los asistentes, que rápidamente se convirtieron en risas de la mano de la periodista albacetense María José Navarro, que como conductora que ha sido en dos ocasiones de esta gala, y este año merecedora de una de las menciones del jurado, recordó algunas anécdotas de estos veteranos galardonados.

En su discurso de bienvenida, el presidente de FEDA, Artemio Pérez, tras saludar y agradecer la presencia de las autoridades y representantes de la sociedad albacetense, insistió en que «nuestras

empresas, empresarios, empresarias y autónomos son el escaparate de nuestra provincia, un espejo en el que nos tenemos que ver reflejados. Si la cara es el espejo del alma, estos premiados son el espejo del alma del empresariado y sociedad de esta provincia».

Pérez recordó que ya suman casi 300 las empresas y personas de la sociedad albacetense que han recibido un Premio San Juan a lo largo de estos 20 años de andadura, donde dijo ha habido momentos de incertidumbres, «pero donde nos hemos crecido con las batallas». Pero si algo caracteriza estos galardones es que «con los Premios San Juan reivindicamos y ponemos en valor la figura del empresariado», agregó el presidente de FEDA.

El presidente de la patronal albacetense reivindicó el papel de los empresarios «como impulsores del desarrollo y el progreso de nuestra tierra», al tiempo que destacó que «nuestras empresas se reinventan cada día y desánimo no existe», porque «somos capaces de trans-

PREMIADOS

La radiografía de los galardones

Son 12 los premiados y tres las menciones del jurado en esta XX edición. Talleres Chinares, Mifarma, Pistachos de La Mancha, Creaciones Jean Paul, Ángel Roldán, Tomás González y Francisco Javier Flores, Emilia y Teresa Parreño y Sacramento Chumillas, Joafranpa, Elisa Belmonte, la Asociación de Comercio de Caudete, X Amor al Arte, el Club Deportivo San Ginés de Asprona y Abelardo Monedero son los nombres de los 12 premiados, a los que acompañan Bodegas Vitivinos, María José Navarro y la Unidad de Trasplantes del CHUA, como menciones del jurado. Premios que llegan de la mano de CaixaBank, BBVA, Banco Sabadell, Liberbank, Eurocaja Rural, Diputación, La Tribuna, Beatriz Hoteles, Soliss Seguros, Banco Santander, Obra Social la Caixa, el Ayuntamiento y Globalcaja como patrocinador de la gala.

formar los problemas en oportunidades, afrontando nuevos desafíos con mayor experiencia».

La gala estuvo amenizada por el grupo The Gafapasta y en ausencia de García-Page fue clausurada por la consejera de Bienestar Social, Aurelia Sánchez. Después todos compartieron una cena, que aprovecharon para confraternizar.